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Segurança em Deus
em tempos de medo

“O Senhor é a minha luz e a minha salvação; a
quem temerei? O Senhor é a força da minha
vida; de quem me recearei?” (Salmos 27:1)

 Muitas vezes, nos
deparamos com desafios
que parecem maiores do
que podemos suportar. O
medo e a incerteza ten-
tam nos paralisar, fa-
zendo-nos duvidar do
futuro. No entanto, a
Palavra de Deus nos
lembra que Ele é a nossa
luz e salvação. Quando
confiamos n'Ele, não há
razão para temer, pois
Sua presença é cons-
tante em nossa vida.
 Davi, autor desse salmo,
enfrentou inúmeras ba-
talhas e perseguições,
mas manteve sua fé no
Senhor. Ele sabia que,
independentemente das
circunstâncias, Deus 

continuaria     sendo      sua
força   e     proteção.      Essa
verdade  também  se aplica
a       nós     hoje:       quando
colocamos  nossa  confian-
ça   no   Senhor,   encontra-
mos  segurança e  coragem
para seguir em frente.
   As   dificuldades  da  vida
não   são  maiores do que o
poder   de   Deus.   Ele    nos
fortalece   quando  estamos
fracos,   ilumina  nosso  ca-
minho quando tudo parece
escuro     e   nos   dá  vitória
sobre  o  medo.  Em tempos
de  crise, devemos  lembrar
que   o    Senhor   é      nossa
fortaleza e refúgio seguro.
     Além   disso,  Deus    nos
chama a viver pela fé e não
pelo   que   vemos.   Mesmo 

 

quando não entendemos
os propósitos de cada
desafio, podemos des-
cansar na certeza de que
Ele está no controle. Sua
graça nos sustenta e nos 

capacita a enfrentar qual-
quer situação com espe-
rança e confiança.
 Em nossa jornada, Deus
não só nos dá força para
superar, mas também nos 

 Senhor, Tu és minha luz
e salvação, e por isso, não
tenho medo. Mesmo nas
dificuldades, confio que
estás comigo, me dando
força e segurança. Ajuda-
me a sempre olhar para
Ti, renovando minha fé e
coragem, sabendo que o
Teu amor me guarda. Que
eu possa viver com
confiança em Tua fideli-
dade, lembrando sempre
que em Ti encontro paz.
Em nome de Jesus, amém.

transforma através das
dificuldades. Ele usa
cada momento desafia-
dor para nos moldar,
ensinando-nos a de-
pender completamente 

d'Ele. À medida que cres-
cemos na fé, nos torna-
mos mais semelhantes a
Cristo, e a paz que Ele
oferece se torna mais
profunda e real em nossas
vidas.
 Que possamos entregar
nossas preocupações ao
Senhor e confiar n'Ele de
todo o coração. Quando
mantemos nossos olhos
fixos em Deus, encontra-
mos paz e segurança, pois
sabemos que Ele sempre
cuidará de nós.

Oração
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Kauan Berto entrega novo Colégio 
Bianca Helen Behen em Jordanésia
Novo prefeito de Cajamar inaugura escola de Educação Infantil que atenderá 400 crianças de 0 a 5 anos visando zerar a fila de creche
O prefeito de Cajamar,
Kauan Berto, neste sá-
bado (08),  ao lado do
vice-prefeito, Régis
Souza, do ex-prefeito
Danilo Joan, secretá-
rios, vereadores, profi-
ssionais da Educação
que irão compor a
equipe de gestão da
escola e moradores,
entregou a nova
unidade do Colégio do
Futuro, a EMEB Bianca
Helen Behen Silva,
uma escola de
Educação Infantil que
atenderá 400 crianças
de 0 a 5 anos no bairro
de Jordanésia. 
 

crianças que vão es-
tudar aqui, todos
impressionados com o
quanto a escola está
linda. Agora com o
Kauan dando continui-
dade a algo que já
estava em andamento,
eu tenho certeza de
que ele vai entregar
muito mais para nossa
cidade", afirmou Da-
nilo Joan, celebrando a
conquista para a
comunidade cajama-
rense.

 Durante a inaugu-
ração, o ex-prefeito de
Cajamar, Danilo Joan,
enfatizou a importân-
cia da educação e a
continuidade do traba-
lho realizado da sua
gestão. "Hoje nós es-
tamos zerando as
vagas de creche. Feliz
demais de poder ver o
sorriso no rosto das
pessoas, dos nossos ci-
dadãos e das nossas 

 Com uma estrutura
moderna e acolhedora,
a nova unidade am-
pliará o atendimento
às crianças da região e
contribuirá para zerar
a fila de creches.
 Localizada na Rua
Antônio de Barros, nº
563, a escola conta com
30 vagas para berçário
(0 anos) em período
integral; 250 vagas
para crianças de 1 a 3
anos (Fases I, II e III),
também em período
integral; 120 vagas
para crianças de 4 e 5
anos (Fases IV e V), em
período parcial.

“A entrega de mais
uma unidade do Colé-
gio do Futuro reforça o
compromisso que fi-
zemos, zerando a fila
de creches em Jorda-
nésia, garantindo que
nossas crianças te-
nham um ambiente de
aprendizado moderno,
seguro e de qualidade.
Investir na primeira
infância é investir no
futuro de Cajamar“,
disse Kauan Berto. 

 O prefeito Kauãn Berto
destacou a importância
dessa conquista para
as famílias cajama-
renses. 

Prefeito Kauan Berto, vice-prefeito Régis, ex-prefeito Danilo Joan, vereadores, secretários municipais e familiares da
homenageada na inauguração do novo Colégio do Futuro de ensino infantil ‘Bianca Helen Behen Silva’, em Jordanésia
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Concessionárias e empresas que usam cabeamento aéreo terão 24 meses para se adaptar

 O presidente da Câma-
ra Municipal de Ba-
rueri, Wilson Zuffa,
destacou durante a se-
ssão desta terça-feira
(11), a aprovação de
quatro Projetos de Lei
considerados impor-
tantes para a popu-
lação. Ele destacou a
relevância das pautas e
reafirmou seu compro-
misso com a condução
do processo legislativo
de maneira neutra e
democrática, garantin-
do que os debates
ocorram com equilíbrio 

FOTO: MARCO MIATELO/CÂMARA DE BARUERI

Pretinho preside primeira sessão 
ordinária na Câmara de Cajamar

Presidente da Câmara destaca sessão
produtiva e compromisso com Cajamar

Câmara de Barueri aprova PL para
organizar fiação em postes públicos
 A utilização dos postes
de  energia elétrica nas
ruas  por  empresas   de
telefonia,  internet,  TV
a  cabo  e  outras dever-
ão  ser  fiscalizadas  pe-
las  concessionárias  de
energia    elétrica      em
Barueri.  A   medida  foi
aprovada  pelos  verea-
dores    na    sessão    de
terça-feira,  11,  e  agora
depende  da assinatura
do prefeito  para se tor-
nar lei.
    O  objetivo do Projeto
de    Lei 002/2025,     se-
gundo   o  texto,  é  me-
lhorar   a    organização
da      rede     aérea     de
Barueri    e    reduzir    a
poluição visual.
 

NewsOeste: 

 e transparência.
 Além disso, Zuffa
falou sobre sua relação
com os vereadores e
funcionários da Casa.
Desde que assumiu a
presidência, fez ques-
tão de manter um
diálogo aberto com
todos, fortalecendo o
trabalho em equipe.
Segundo ele, sua ges-
tão é pautada na
coletividade e na es-
cuta ativa, buscando
construir um legado
sólido e bem estru-
turado para o mu-
nicípio de Barueri.

 De acordo com a nova
regra, a empresa de
energia elétrica, que
aluga as estruturas pa-
ra outras empresas pa-
ssarem seus cabea-
mentos, deverá garan-
tir que toda fiação
instalada em postes
esteja identificada, ali-
nhada e organizada. Os
fios e cabos que não
estiverem em uso de-
verão ser removidos.

 A concessionária de
energia elétrica terá
que enviar relatórios
periodicamente à Pre-
feitura de Barueri pres-
tando contas da fisca-
lização e da remoção
de cabeamento sem
uso. Vale lembrar,
tanto a concessionária
responsável neste caso

pelos  postes quanto as 
empresas  que   alugam
a   rede   área   terão  24
meses  para  se adaptar
às novas regras.
      Para    o    autor    da
proposta,   a   organiza-
ção  da  rede  aérea  vai
além da questão envol-
vendo   a    poluição  vi-
sual porque também se 

trata de melhorar a 
segurança   de   quem 
anda ou dirige pela
cidade. “A presença de
fios soltos ou mal
alinhados pode causar
acidentes de trânsito,
além de oferecer riscos
à população”, jus-
tificou o vereador Levi
Gobert (Podemos).

Wilson Zuffa conduz aprovação
de projetos em benefício da
população  de Barueri

Zuffa reforça transparência no Legislativo

 O presidente da
Câmara Municipal de
Cajamar, Pretinho,
nesta quarta-feira (12),
durante a primeira se-
ssão ordinária, deu
uma entrevista exclusi-
va para o Jornal
NewsOeste, falando so-
bre a responsabilidade
de presidir a Casa de
Leis.

var, na verdade, uma
qualidade de vida, le-
var uma melhoria para
cada bairro. Hoje foi
discutido mais de 150
indicações, teve mais
de 30 requerimentos,
falamos de vários bai-  
rros independentes,
como Cajamar Centro,
e Vau Novo, falamos
muito referente as
enchentes que teve
nesses últimos dias, da
atuação do prefeito,
que foi muito rápida,
não só dele, mas de
nós vereadores tam-
bém de atender a
população. Também
houve a participação
de representantes do
núcleo do idoso de
Cajamar, que apresen-
taram reivindicações
importantes 

Pretinho, 
hoje é a sua primeira
sessão como presiden-
te, como foi o início de-
sses trabalhos legisla-
tivos?

Pretinho: A primeira 

Como você 

sessão, foi uma sessão
muito boa, acredito
que foi uma sessão que
realmente a gente
mostrou que a popula-
ção votou certo, votou
nos vereadores que
estão preocupados
com  a  cidade,  em  le- 

NewsOeste: 
viu esse movimento
desse grupo de mora-
dores aqui na Câmara
Municipal?

 Acredito que é  algumas dessas nece-
ssidades, e ele se com-
prometeu a buscar so-
luções. Isso reforça a
importância de compa-
recer à Câmara e apre-
sentar demandas, ga-
rantindo que estamos
fazendo jus ao voto
que nós recebemos. 

Tarcisio do Mercado pede maior
percurso para transporte escolar

 O vereador de Caja-
mar, Tarcisio do Mer-
cado, nesta quarta-
feira (12), na primeira
sessão da Câmara Mu-
nicipal, destacou a
preocupação dos pais e
mães com o transporte
escolar gratuito. Ele
ressaltou a dificuldade
enfrentada por famílias
cujas crianças moram a
menos de 1.000 metros
das escolas e, por isso,
não são atendidas pelo
serviço. No entanto,
devido ao traçado irre-
gular de algumas ruas,
o percurso a pé acaba
sendo ainda maior, tor-
nando essencial o ace-
sso dessas famílias aos
ônibus escolares. 

 “Eu acho isso uma in-
justiça com as nossas
mães que sofrem para
levar os filhos delas
para a escola, às vezes
até faltando uma coisa
em casa para comer.
Então eu acho que tem
uma coisa aí que
precisa ser revista. Nós
estamos aqui na Casa
de Leis, que podemos
criar lei para beneficiar
essas pessoas e eu
tenho certeza que o
prefeito Kauan e o se-
cretário de Educação
Régis vão se sensibili-
zar com esta questão e
resolver este proble-
ma”, disse o vereador
de Cajamar, Tarcisio do
Mercado.  

Vereador Levi Gobert foi o autor do Projeto de Lei 002/2025

Pretinho:
essencial que a popula-
ção  saiba  que pode re-
correr   à  Câmara  para
defender    seus  intere-
sses.  No  caso dos  ido-
sos, entendo as dificul-
dades   que  enfrentam.
Já     conversei   com    o
prefeito   Kauan   sobre
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A cantora Shakira, deu início à
sua nova turnê “Las Mujeres Ya
No Lloran World Tour”, nesta
terça-feira (11), no estádio do
Engenhão, no Rio de Janeiro. A
nova leva de shows celebra seus
30 anos de carreira e reúne
grandes hits em sua setlist.
Segundo Shakira, estes serão os
maiores shows de sua carreira.
“O mais completo, com todas as
músicas favoritas dos fãs”,
garantiu.

‘Auto da Compadecida 2’
alcança marca de quatro
milhões de espectadores

cinemacinema>

A sequência deA sequência de “O Auto da “O Auto da
Compadecida”Compadecida” alcançou a alcançou a
impressionante marca de quatroimpressionante marca de quatro
milhões de espectadores nas salasmilhões de espectadores nas salas
de cinema do Brasil. O filme,de cinema do Brasil. O filme,
intitulado “Auto da Compadecidaintitulado “Auto da Compadecida
2”, conta com as atuações de Selton2”, conta com as atuações de Selton
Mello e Matheus Nachtergaele e foiMello e Matheus Nachtergaele e foi
dirigido por Guel Arraes e Flaviadirigido por Guel Arraes e Flavia
Lacerda. De acordo com dados doLacerda. De acordo com dados do
Comscore Movies Brasil, a novaComscore Movies Brasil, a nova
produção já superou a arrecadaçãoprodução já superou a arrecadação
do filme original, que em 2000do filme original, que em 2000
atraiu 2,1 milhões de pessoas eatraiu 2,1 milhões de pessoas e
gerou uma bilheteira de R$ 78,9gerou uma bilheteira de R$ 78,9
milhões.milhões.

Shakira realiza primeiro
show no Rio de Janeiro
da nova turnê

músicamúsica>

A jovem cajamarense, Lara
Rodrigues, filha do ex-jogador de
futebol, Fabiano Rodrigues, foi
convocada para participar dos
treinos da seleção paulista de vôlei
feminino na categoria sub-15. Um
grande feito para uma jovem atleta
de apenas 13 anos, que agora treina
forte com atletas acima da sua
categoria, cujo potencial também
chamou a atenção do técnico da
seleção brasileira José Roberto
Guimarães. Lara começou no
esporte nas escolinhas esportivas
de Cajamar, mas atualmente faz
parte do grupo de atletas do
Barueri Esporte Forte.

Lara Rodrigues é convocada
pela seleção paulista de
vôlei feminino 

esportesesportes> “Minha trajetória no vôlei começou
em 2022, quando iniciei meus
treinos em Cajamar. Lá, aprendi as
técnicas do esporte e me apaixonei
por cada desafio que surgia dentro
de quadra. No ano seguinte, em
2023, participei da seletiva para o
time de Barueri e, com muito
esforço, fui aprovada”, comentou
Lara.
 “Com essa oportunidade, passei a
disputar competições de alto nível.
Em 2024, conquistei a medalha de
bronze no Campeonato Paulista
Sub-14 e, no mesmo ano, fui
campeã paulista Sub-15, um marco
importante na minha carreira”,
lembrou Lara.
 “Agora, com muita alegria e
gratidão, fui convocada para a
Seleção Paulista, um
reconhecimento pelo meu trabalho
e dedicação ao longo dessa
trajetória. Cada conquista me
motiva a seguir em frente,
buscando sempre evoluir e
enfrentar novos desafios no vôlei,
sempre agradecendo a Deus e à
minha família por todo o apoio
incondicional”, finalizou a jogadora
Lara Rodrigues.

https://www.cnnbrasil.com.br/entretenimento/shakira-confirma-shows-no-brasil-em-fevereiro-de-2025-veja-datas-e-locais/
https://jovempan.com.br/tag/o-alto-da-compadecida
https://jovempan.com.br/tag/o-alto-da-compadecida
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GCM e PM realizam
operação carnaval
em Osasco 
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Mais de 40 mil moradores de Barueri já
realizaram cursos do Programa Meu Futuro

20.078 moradores de Barueri saíram com um certificado 

 Ofertar cursos profi-
ssionalizantes de curta
duração gratuitamente
e focados nas nece-
ssidades atuais do
mercado de trabalho
local. Esse sempre foi o
objetivo do Programa
Meu Futuro, criado
pela Prefeitura de Ba-
rueri por meio da
Secretaria de Indústria,
Comércio e Trabalho
(Sict). O objetivo tem
sido mais do que
atingido, já que esse se
tornou um dos princi-
pais programas profi-
ssionalizantes criados
pela gestão municipal.

Desde que iniciou, em maio de 2018, o Programa Meu Futuro já recebeu 45.307 inscrições, beneficiando milhares de pessoas

 Desde que iniciou, em
maio de 2018, o Meu
Futuro já recebeu
45.307 inscrições. De-
sses matriculados,
40.797 frequentaram
ao menos um dos
cursos oferecidos e
20.078 moradores de 

 Ao longo do tempo, o
Programa Meu Futuro
foi se adaptando à rea-
lidade. Mesmo na
pandemia, quando tu-
do parou, os cursos
continuaram de forma
remota. Após esse pe-
ríodo, eles voltaram em
formato híbrido (mistu-
rando aulas presen-
ciais e à distância).
 O Meu Futuro já está
em sua 38ª edição.
Neste mês de janeiro
foi aberta vagas para 32
cursos profissiona-
lizantes. A variedade
de opções é o que
chama a atenção, já
que abordam áreas
para todos os gostos e
necessidades. Existem
opções tanto para
áreas técnicas quanto
para o aprimoramento
pessoal.

Barueri saíram de lá
com um certificado e
esperanças renovadas 

em seu  futuro profissi-
onal. Nesses quase sete
anos   de  existênncia o

Programa já trouxe 93
cursos diferentes para
os moradores.
 

Casa do Trabalhador de Barueri
abre 45 novas vagas de emprego  
 De 11 a 17 de fevereiro,
a Casa do Trabalhador,
ligada à Secretaria de
Indústria, Comércio e
Trabalho de Barueri
(Sict), oferecerá 45
vagas para quem está à
procura de um empre-
go. A maioria das
fun-ções desta semana
exige Ensino Médio
como escolaridade. Os
salários variam entre
R$ 1.590,90 e R$
4.628,80, dependendo
da função a exercer.
Quem estiver interessa-
do deve fazer o ca-
dastro no Portal do
Trabalhador. Caso não
seja cadastrado, o
candidato tem de
acessar o site do Portal
Emprega Brasil para
concorrer às vagas. É
possível também ir
pessoalmente à Casa
do Trabalhador, que
fica no Setor Amarelo
do Ganha Tempo Mu-
nicipal (av. Henriqueta
Mendes Guerra, 550 –
Jardim São Pedro).                 

dades de trabalho pelo
aplicativo, SINEFACIL,
entretanto, para ativá-
lo, é necessário obter
um QR code fornecido
pela Casa do Traba-
lhador por meio do
atendimento presen-
cial. Uma vez ativado,
esse    app    pode    ser 
usado   em    todas   as

Os salários variam entre R$ 1.590,90 e
R$ 4.628,80 dependendo da função

 Para encontrar a vaga
desejada, basta procu-
rar pelo nome do cargo
ou pelo ID de forma
remota, no site da
Prefeitura de Barueri,
ou buscar oportuni- 

 oportunidades anun-
ciadas. 
 As datas de entrevista
ou de envio de currí-
culo são expostas na
carta de encaminha-
mento, disponibilizada
pelo sistema. Impor-
tante ressaltar que
essas cartas são limita-
das. 

Santana de Parnaíba
intensifica serviço
de poda de árvores

 A Prefeitura de Santa-
na de Parnaíba, por
meio da Secretaria Mu-
nicipal da Casa Civil,
tem intensificado o
serviço de poda de
árvores para desobs-
truir lâmpadas e rea-
lizar a limpeza da rede
de iluminação pública. 
 A prefeitura já realizou
mais de 12 mil inter-
venções em diversos
locais, como nos bai-
rros Chácara das
Garças, Alphaville, Fa-
zendinha, Suru, Ja-
guari, Votuparim, São
Pedro, Sítio do Morro,
Centro e Vinte, Pq.
Sinai, Colinas da
Anhanguera, Vila Rica, 

Jd.  São Luís, Tamboré,
Vila  Esperança, Cristal
Park  e  Estrada dos Ro-
meiros. 
   Caso  o  munícipe ob-
serve   uma    luminária
apagada  devido  a   ga-
lhos  de  árvores,   pode
entrar  em contato pelo
WhatsApp:  (11)  95653-
4852.   Se   a   poda    de
árvores   não      estiver
relacionada à  ilumina-
ção,  a  solicitação deve
ser    formalizada     por
meio do site: https://
prefeitura.santanadepa
rnaiba.sp.gov.br/,     no
Sistema de  Gestão Ele-
trônica de Protocolos. 

O serviço é realizado para desobstruir
lâmpadas e manter a segurança das vias

notas rápidas>

   O carnaval de Osasco 2025
contará com o apoio das
forças de segurança. Entre os
dias 15 de fevereiro e 9 de
março, será realizada a
Operação Carnaval 2025, uma
ação conjunta entre a Guarda
Civil Municipal (GCM) e o 14º
Batalhão de Polícia Militar (14º
BPM/M), com o objetivo de
garantir a segurança dos
foliões durante os desfiles dos
blocos carnavalescos.
Os pontos de concentração
dos blocos de rua foram
previamente cadastrados pela
Secretaria de Cultura da
Prefeitura de Osasco e
contarão com a presença de
agentes da GCM e da Polícia
Militar durante os momentos
de folia.
   Além disso, entre 28 de
fevereiro e 4 de março,
ocorrerá a Operação Força
Conjunta, coordenada pela
Guarda Civil Municipal e a
Polícia Militar, com o apoio da
Polícia Civil, com o propósito
de coibir a realização de
pancadões e bailes funk no
município.

Itapevi completa 
66 anos
   A Prefeitura de Itapevi vai
realizar dezenas de ações em
celebração aos 66 anos da
cidade. A festa terá início na
terça-feira, 18, dia do
aniversário, com Missa de
Ação de Graças, às 7h, na
Igreja Matriz São Judas Tadeu.
Ao meio-dia, um bolo gigante
de 66 metros será servido à
população, na Praça 18 de
Fevereiro. Na Câmara
Municipal haverá eventos em
dois horários: às 9h sessão
solene de aniversário e, às 19h,
culto religioso.
  Além desses eventos, durante
as próximas semanas, até
abril, serão realizadas
diversas atividades em
comemoração à emancipação
político-administrativa de
Itapevi.

Jandira abre
inscrições para
castração de pets
 A Prefeitura de Jandira, por
meio da Secretaria de Meio
Ambiente, anuncia a abertura
das inscrições para a próxima
campanha de castração de
animais no município. As
senhas serão distribuídas na
quinta-feira, 20 de fevereiro,
exclusivamente para a
inscrição dos tutores
interessados. O evento
acontecerá no Teatro
Municipal, localizado na Rua
Rubens Lopes da Silva, 400 -
JMC, Jandira - SP, no Centro.
Com vagas limitadas, a
campanha tem como objetivo
promover o controle
populacional dos animais e
garantir a saúde e o bem-estar
dos pets. A administração
reforça a importância da
castração como um ato de
responsabilidade e cuidado.

https://empregabrasil.mte.gov.br/332/como-instalar-o-aplicativo-sine-facil__trashed/
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R$ 23,99 2KG R$ 24,20 5KG R$ 4,99 1KG

MILHO VERDE FUGINI

R$ 2,79 200G

COXÃO DURO 
R$ 36,99 KG

COXA SOBRECOXA

R$ 10,49
CARRÉ SUINO 

R$ 16,99
LINGUIÇA SUINA NOBRE

R$ 17,49 KG

BISC. MABEL C. CRACKER

R$ 3,49

FARINHA DE TRIGO 
DONA LAURA

R$ 3,69 1KG

FLOCÃO MARATÁ

R$ 2,10 500G

PAPEL HIG. PLUSH C/12 

R$ 10,79 UN

(11) 97690-3921

De segunda a sábado das 7h às 21h / Domingos e feriados das 7h às 20h

KG KG

300G

Rua Antônio Carlos Paiva Camelo, 17. 
Parque Paraíso. Cajamar/SP


